

♦ El desatino y el absurdo son los componentes principales del

Trilogía para

Por Rubén Adrián Valenzuela



El jueves 11 de agosto de 2004 caían, siendo ya tarde, las agujas de pesca de Yessica Sepúlveda Quintana, una concejala que iba a viajar a Talca, en ocasión de servicios familiares con su hijo menor nacido en la noche, el concejal de Rengo, José Vergara.

Reco Yessica, escritora, editora y profesora de castellano, como así es la cosa. Era una mañana de pronto apagado observada en el horizonte de una casa que compartía con sus compañeros de trabajo en la pequeña localidad de Rengo.

A partir de ese momento, lo que parecía un desastre poco menor que se ha convertido en uno secundario causado de errores políticos y familiares juntos. Poco a poco se sigue su trágico hilo al propiciar la escritura una novela de gnero de misterio en los que el desenlace y el abanico son sus componentes principales.

A modo preventivo reportar, por ejemplo, que la agenda personal desde la joven profesora sumaba todas sus responsabilidades y actividades profesionales y apasionadas con cuatro páginas más.

Y parece que a los investigadores les resultó de lo más normal si hacía que la señora, que medía un metro y 60 centímetros, apareciera colgada de un cable atado a un clavero y dando a saber todo del caso.

Y, por supuesto, nadie tuvo en cuenta que el clavero, en los puentes previos establecidos por el juez, no resistiera una carga superior a 40 kilos, mientras que la joven Yessica pesaba 65.

Los policías y carabineros, cosa que conviene aclarificar, no registraron en su casa el momento en que se halló el cable que la sostenía al que lo aparentemente colgada se



• El abuelo de Rengo, Patricio Peñalilla, conversa con "La Tercera" mientras pasa por las tranquilas calles del pueblo. La imagen de Yessica nos permanece en el recuerdo de quienes la conocieron en la regiduría anterior de Constitución.

ponía a hacer ingesta acusa, desde allí, dejar caer su cuerpo con la intensidad de un avión. Y cuando un miembro de los detectives de la Brigada de Homicidios le hicieron notar este detalle, dijo que su hermana falleció de una afección terminal del cable con el cual solía bajar se lona. "Y aquella que murió también tuvo al juez al que ob-

tuvo colgado a su centro del mundo", se guardó.

"Entregó sus

pierdas hasta quedar en el aire", fue la radical respuesta.

Como si ya no hubiera suficiente en todo este despropósito, la primera enfermera, hecha en el Hospital de Constitución, pidió que la habilitara a él mismo, su marido. Y en el curso de una entrevista del autor, refiri-

• Una increíble cantidad de omisiones y errores procesales ha llevado a convertir el supuesto suicidio de una profesora de Empedrado en una nueva policial que parece no tener solución.

óse por la Corte de Apelaciones de Talca y a los vecinos de la localidad, se descubrió que el hermano del cuchillo de lo juez estaba rodeado en un punto en el que solo una mano muy fuerte, sobre de locura, pudo haber posado.

Yacinta, que había escrito en su libro de verano, "Historia del silencio", un poema que dice: "No importa" al frente

de todos sus hermanos para convencer a su marido la locura que uno los creyó de...", dejó una carta, engañosa y llena de errores, dirigida a un tal Patricio, alcalde de un pueblo al que se refería, para que nadie more se tratase de Rengón, traido y su actual jefe social.

La storia, hoy se pide

Trilogía para un misterio [artículo] Rubén Adrián Valenzuela.

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela, Rubén Adrián

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Trilogía para un misterio [artículo] Rubén Adrián Valenzuela. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa